

## ENTORNO

# La Ligue-1 sitúa a una mujer como nueva presidenta

Palco23

11 nov 2016 - 19:07

El fútbol francés apuesta por el talento femenino. La Ligue de Football Professionnel (LFP) ha anunciado hoy el nombramiento de Nathalie Boy de la Tour como nueva presidenta del consejo de administración de la patronal, que engloba a la Ligue-1 y a la Domino's Ligue-2. La ejecutiva ocupará el cargo durante los próximos cuatro años.

Boy de la Tour ha sido responsable de la fundación de la LFP durante los últimos nueve años, y previamente trabajó entre 2004 y 2007 en Galaxy Foot, una feria sobre la industria del fútbol que se celebró hasta 2014 en Francia. La directiva tiene estudios por la París ESLSA Business School.



Nathalie Boy De La Tour, nueva presidenta de la LFP.

"Doy las gracias a todos los clubs y las familias de fútbol por su confianza. Se nos presentan cuestiones importantes y el fútbol profesional debe recuperar la confianza y la cohesión. Didier Quillot y todos los equipos de la liga, vamos a trabajar juntos para trabajar en esa dirección", ha comentado tras oficializarse su nombramiento.

En la asamblea de la LFP también se ha renovado la composición del consejo, donde están representados los clubs, pero también la federación, los jugadores, los árbitros e

| incluso los trabajadores de las entidades que participan en sendas competiciones.